



# Boletín Informativo

Junio, 2025 Santo Domingo, República Dominicana

[www.opret.gob.do](http://www.opret.gob.do) [f](#) [@opret\\_rd](#)



**AVANCES**

## OPRET Y PUCMM REALIZAN PRIMER FORO DE TRANSPORTE MASIVO EN RD

La Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET) y la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM) celebraron el primer Foro de Transporte Masivo de la República Dominicana, con la participación de autoridades, academia, empresas y sociedad civil.

El evento sirvió como plataforma para analizar los retos y oportunidades del transporte masivo, destacando su rol clave en la sostenibilidad urbana y el desarrollo social. El director ejecutivo de OPRET, Rafael Santos Pérez, subrayó la necesidad de formar capital humano capacitado para operar y mantener las nuevas infraestructuras ferroviarias, y resaltó la presencia de actores internacionales como Siemens, Alstom y la Agencia Francesa de Desarrollo.

Durante el foro, la PUCMM anunció el lanzamiento de la primera Maestría en Gestión Ferroviaria en Latinoamérica, en alianza con la Universidad de Alcalá (España), como parte de su compromiso con la formación técnica especializada.

#**Estamos**Cambiando



# Foro de Transporte Masivo en República Dominicana 2025

Rumbo al Futuro del Transporte Colectivo



El foro reunió a instituciones clave como INTRANT, FITRAM, OMSA y CESMET, e incluyó conferencias sobre transporte inteligente, movilidad urbana y sostenibilidad.





# RD SE MUEVE



Desde el **31 de julio se ampliará el horario de circulación**

Esta medida forma parte del plan gubernamental “RD se Mueve”, orientado a mejorar la movilidad urbana y facilitar los desplazamientos de trabajadores y estudiantes en horarios más tempranos. La OPRET explicó que esta ampliación es posible gracias a la labor de su personal técnico y operativo, que inicia sus tareas desde las 3:00 a.m. para garantizar la calidad del servicio.

El Metro y la Línea 1 del Teleférico de Santo Domingo operarán desde las 5:30 a.m., ampliando así su horario:



**Metro de Santo Domingo**

Lunes a viernes  
**5:30 am a 10:30 pm**

Sábados  
**5:30 am a 10:00 pm**

Domingos  
y días feriados  
**6:00 am a 10:00 pm**



**Teleférico de Santo Domingo**

Lunes a viernes  
**5:30 am a 10:30 pm**

Sábados  
**5:30 am a 9:00 pm**

Domingos  
y días feriados  
**8:00 am a 9:00 pm**

El cambio de horario será efectivo a partir del **31 DE JULIO**.



Como parte de su compromiso con la educación ambiental y la sostenibilidad, la OPRET organizó una enriquecedora charla junto al destacado meteorólogo Jean Suriel, centrada en el análisis de los patrones de lluvias y fenómenos climáticos que afectan a la República Dominicana.

Esta jornada permitió al personal fortalecer sus conocimientos sobre el impacto del clima en el entorno urbano y el transporte, reafirmando la responsabilidad institucional de promover el cuidado del medio ambiente y la adaptación a los retos del cambio climático.



El director ejecutivo de la OPRET, Ing. Rafael Santos Pérez, fue reconocido por la Asociación de Emprendedores Unidos por la Sostenibilidad debido a su compromiso con el medio ambiente y por fomentar la colaboración entre instituciones públicas y emprendedores.

Durante el evento, la presidenta de la Asociación, Ysmeira Germán, destacó el apoyo, apertura y disposición del Ing. Santos como factores clave para el desarrollo del ecosistema emprendedor en el país. Este reconocimiento refuerza el rol activo de la OPRET en la construcción de una sociedad más sostenible y con mayores oportunidades para todos.





Como parte de su compromiso con el bienestar integral de su equipo, la OPRET realizó una jornada de evaluación cardiovascular y toma de pruebas analíticas, en colaboración con ARS Renacer y Laboratorios Analisa.

Esta iniciativa buscó fomentar la prevención de enfermedades cardiovasculares, identificar factores de riesgo y ofrecer recomendaciones personalizadas para una vida más saludable, reafirmando que el cuidado de la salud de los colaboradores es una prioridad institucional.

Se llevó a cabo una jornada de donación de plantas ornamentales en la estación Juan Pablo Duarte (L1), como una forma de crear momentos de felicidad y promover la conexión con el medio ambiente entre los usuarios, invitándoles a seguir viajando de forma segura, puntual y en armonía con la naturaleza.



# Aviso Importante

Del miércoles 16 al domingo 20 de julio se suspenderá el servicio de las estaciones elevadas en Villa Mella (desde Mamá Tingó hasta Hermanas Mirabal), debido a las obras de ampliación y para la pronta circulación de los trenes con 6 vagones.

OMSA GRATIS DISPONIBLE ENTRE  
MAMÁ TINGÓ Y MÁXIMO GÓMEZ, IDA Y VUELTA.

**OMSA**  
OPERADORA METROPOLITANA DE SERVICIOS DE AUTOBUSES

Del miércoles 16 al viernes 18 de julio, los usuarios de la estación Mamá Tingó, serán transportados a la estación Hermanas Mirabal, y viceversa, en los autobuses de la OMSA.



Del sábado 19 al domingo 20 de julio, los usuarios de la estación Mamá Tingó, serán transportados a la estación Máximo Gómez, y viceversa, en los autobuses de la OMSA.



**OMSA**  
OPERADORA METROPOLITANA DE SERVICIOS DE AUTOBUSES

**ASISTENCIA:**

809-723-0407

809-333-2670  
EXT. 1112

¡Se acerca un Metro más amplio y ágil para todos!